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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    183/2015

Fraktion DIE LINKE/Gartenfreunde-FW, Frau 
Hauffe   Datum:   

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an die Oberbürgermeisterin

Betreff: Anfrage an die Oberbürgermeisterin zur Beschlussvorlage 110/2015 "Fortschreibung der 
Schulentwicklungsplanung der Stadt Brandenburg an der Havel für die Schulen in 
Trägerschaft der Stadt Brandenburg an der Havel für die Schuljahre 2015/16 bis 2019/20"

Beratungsfolge:
Datum Gremium

09.06.2015 Ausschuss für Finanzen und Liegenschaften
11.06.2015 Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport
15.06.2015 Hauptausschuss
24.06.2015 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
" Fortschreibung der Schulentwicklungsplanung der Stadt Brandenburg an der Havel für die 
Schulen in Trägerschaft der Stadt Brandenburg an der Havel für die Schuljahre 2015/16 bis 
2019/20"

mit der Bitte um Weiterleitung auch an die Fachbereichsleiterin des FB I Personal, Schule und 
Sport, Frau Cohnen.

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  sehr geehrte Frau Cohnen

für mich haben sich noch weitere Anfragen zur BSV 110/2015 ergeben.

Ich bitte um deren Beantwortung bis spätestens zur SVV am 24.06.2015. Wobei ein früherer 
Zeitpunkt für die Diskussion in den Ausschüssen der SVV durchaus hilfreich ist!

1. In welchem Rahmen bewegte sich im Gültigkeitszeitraum des jetzt noch aktuellen 
Schulentwicklungsplanes die jährliche Zahl der Zurückstellung von Einschülern nach der 
Schuleingangsuntersuchung? (absolut und in %)

2. Welche Gründe gab es für Zurückstellungen?

3. Wie hoch ist das Durchschnittsalter der Einschüler?

4. Wie hoch war im Gültigkeitszeitraum des jetzt noch aktuellen Schulentwicklungsplanes die 
jährliche Anzahl der Anträge für die LuB Klasse? ( % /absolut)

5. Benennen Sie bitte die Anzahl und Begründungen der Nichtaufnahme in die LuB Klassen.

6. Wie verteilten sich die Anträge auf die Grundschulen der Stadt?

7. Gab es Auswirkungen durch den Übergang in die LuB Klassen auf die Klassenbildung im 
Jahrgang 5 der Grundschulen? 

Auf den Seiten 158- 160 der Vorlage 393/2009 (Schulentwicklungsplanung für den Zeitraum 
2009/2010 bis 2014/2015) finden sich in tabellarischen Übersichten diverse Angaben zum 
Schulstandort Kleine Gartenstrasse 42. Die Angaben zum notwendigen Sanierungsaufwand zum 
damaligen Zeitpunkt werden auf 1.056.000,- Euro beziffert. 

Es besteht die Absicht das Gebäude der damaligen Gotthardtschule für die Errichtung einer neuen 
Grundschule zu ertüchtigen. (Vorlage 110/2015 Seite 46/47)
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8. Wie stellen sich aktuell alle Zahlen dar? (allgemeine Angaben, Angaben zu 
Sanierungsmaßnahmen, Raumbilanzierung) Ich bitte bei der Beantwortung um Orientierung an 
den Tabellen der Vorlage 393/2009!

Vielen Dank.

Heidi Hauffe

Stadtverordnete

...............................
Unterschrift/en
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Begründung:
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